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П О С Л Е ,отчегн<ьвы-
** борного собрания 

партбюро'Tiexa улавли
вания №• 1 активизирова
ло свою работу по руко
водству партийной орга
низацией. Активность на
шла свое выражение в 
том, что здесь чаще ста
ли заслушивать отчеты 
коммунистов по выпол--
нению ими требований 
Устава КПСС. На этой 
неделе, например, члены 
бюро беседовали с ком
мунистом т. Головиным.' 
Федор Кузьмич — пен
сионер, но по-прежнему 
состоит на учете в цехо
вой парторганизации. 
Коммунисты потребовали 
от т. Головина, чтобы он 
не только состоял на уче
те в партийной организа
ции, но и по мере сил и 
возможностей выполнял 
одно из поручений и, ко
нечно же, всегда Присут
ствовал на партийных 
собраниях. 

Кстати, борясь за ус-

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА 
пех партсобраний, парт
бюро придирчивее стало 
относиться к его подго
товке. 

СЕГОДНЯ не сдела
ешь — завтра бу

дет уже поздно, — так 
считают члены партийно
го бюро третьего листо

прокатного цеха, направ
ляя работу партийных 
групп. Именно поэтому 
на этой неделе партбюро 
заслушивало отчет парт
группы первой бригады 
отделения горячего лу
жения, которую возглав
ляет коммунист Иван Ле
бедев, недавно избран
ный партгрупоргом. Раз
говор шел об уровне идей-
но-воопитательндй рабо
ты в партгруппе. 

Были проанализирова
ны, а также подвергну
ты критике некоторые 
важные стороны в дея
тельности молодого парт
групорга. Партгрупорг 
Иван Лебедев • признал, 
что в отдельных случаях 
он не может по-настоя
щему влиять на членов 
бригады, так как сам 
еще не всегда оказывает
ся на должной высоте. 

Партбюро указало 
партгрупоргу на некото
рые изъяны в работе, да
ло соответствующие ре
комендации и советы. 
• КОЛЛЕКТИВ рудни-
• * ка горы Магнитной 

стремится к дню ленин
ского юбилея подойти с 
хорошим результатом в 

работе и общественной 
жизни. Для. осуществле
ния этой цели партийное 
бюро регулярно заслуши
вает руководителей от
стающих производст
венных участков. Недав
но партийное бюро, рас
смотрев работу коллек
тива механослужбы, ука
зало ответственным това
рищам на слабое внима
ние к внедрению малой 
механизации на трудоем
ких путевых работах. На
ряду с производственны
ми задачами решает 
партбюро и задачи об
щественной жизни гор
няков. Примером служит 
тот факт, что партбюро 
сейчас проводит боль
шую работу по обновле
нию наглядной агитации: 
улучшаются два ' стенда 

Передовиков производст
ва, оформлен рапорт, 
приводится в порядок на
глядная агитация в под
шефном микрорайоне. 

ПОСЛЕ обсуждения 
постановления ЦК 

КПСС «О практике про
ведения партийны^ соб
раний в Ярославской го
родской партийной орга
низации» в парторганиза
ции третьего мартенов
ского цеха наметились 
определенные сдвиги в 
проведении собраний. 
С т а л и работать ко
миссии по подготовке 
партсобраний. В их со
став входят и беспар
тийные труженики (если 
собрание планируется от
крытым). Партбюро наз
начило из числа инженер
но-технических работни

ков постоянно ответ
ственных за подготовку и 
проведение партсобраний. 
Это пом. начальника це
ха по разливке стали 
т. Гаврилов, пом. начашь-
ника цеха по электрообо
рудованию т. Романов, 
пом. начальника по меха-
нооборудованию т. Сне
гов и член партбюро на
чальник смены т. Горин. 
Так, к предстоящему в 
этом месяце партсобра
нию с повесткой: «Зада
чи парторганизации по 
дальнейшему снижению 
брака и улучшению каче
ства продукция» комис
сию по подготовке воз
главляет т. Гаврилов. 

В свете этого поста
новления партбюро боль
ше уделяет внимания ра
боте партгрупп, чья дея
тельность теперь не мыс
лится партбюро без пред
варительного планиро
вания, изучения возника
ющих трудностей. 

•ФОТОЛЕНИНИАНА 

36. МОСКВА. Большой театр В этом 
здании много раз выступал В. И. Ленин 
на съездах Советов, конференциях, кон-
грессахТКоминтерна. Последний раз пе
ред советским народом Ленин выступал 
в этом здании на расширенном пленуме 
Московского Совета 20 ноября 1922 года. 

Слева вверху — «Доклад В. И. Ленина 
о плане ГОЭЛРО». — картина художни
ка Л . Шматько- На VIII Съезде Советов 
Ленин говорил: «Коммунизм — это есть 
Советская власть плюс электрификация 
всей страны»: 

Слева внизу — фотокопия обложки 
книги «План электрификации РСФСР. 
Доклад VIII съезду Советов» 

Коллектив стана 2350 
листопрокатного цеха ре
шил в завершающем году 
пятилетки снизить выход 
брака по прокату до 0,027 
процента, выпуск продук
ции второго сорта — до 
0,012 процента. Итог 
двухмесячной работы кол
лектива таков: брак сни
жен до 0,008 процента, то 
есть в три с лишним раза 
по сравнению с намечен
ным в обязательствах, 
вторые сорта отсутствуют 
полностью. 

Налицо большой успех. 
И приведенные выше циф
ры — лишь Молчаливые 
свидетели энергичной 
борьбы за качество про
дукции на стане ,2350 и на 
всех остальных участках 
цеха. 

Во второй половине ок
тября прошлого года в 
цехе проводилось откры
тое партийное собрание. 
Собрание прошло бурно, 
равнодушных не было, 
потому что на нем обсуж
дался больной вопрос о 
необходимости коренного 
улучшения качественных 
показателей. Выступив
ший с докладом началь
ник цеха Н. М. Шеметов 
рассказал 6 работе цеха 
по саратовскому методу, 

то есть о приемке продук
ции с первого предъявле
ния. 

'ЧТО З А СЛОВОМ 

ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ 
Да, коллектив обратил

ся к методу саратовцев. 
Ко времени проведения 
собрания листопрокатчи-
ки в результате широкого 
обсуждения почина сара
товцев и внедрения в про
изводство соответствую
щих организационно-тех
нических мероприятий до-

.бились определенных 
сдвигов в деле улучшения 
качества продукции. Од
нако работы в этом на
правлении было еще, что 
называется, непочатый 
край. Так, на том же ста
не 2350 отсортировка ли
ста из потока .в средне
месячном разрезе состав
ляла еще значительную 
цифру — 1500 тонн. На 
стане нередки были слу
чаи нарушения техноло
гии прокатки, оборудова
ние работало неустойчи
во, что и вело к снижению 
качественных показате
лей коллектива. А масте
ра, видимо, в силу инер
ции, по-прежнему недо
статочно уделяли внима

ния качеству продукции, 
не следили за строжай
шим соблюдением техно
логии. 

На том самом памят
ном для всех собрании 
многим, как говорится, 
досталось на орехи, вы
сказано было немало цен
ных предложений. И 
именно это собрание мож
но считать отправным 
пунктом в начавшемся по
ходе коллектива цеха за 
качеством, в перестройке 
отношения, если не боль
шинства, то многих ра
ботников к своим произ
водственным обязанно
стям. В постановлении 
прямо было сказано: счи
тать главной задачей ком
мунистов продолжать ра
боту по улучшению каче
ственных показателей и 
более широко внедрять в 
производство метод сара
товцев по бездефектному 
производству продукции. 
И эта фраза постановле
ния была отражением 
точки зрения не только 

коммунистов, она была 
продиктована волей каж
дого, кто хоть сколько-
нибудь болел за марку 
своего цеха. 

Это был как раз тот са
мый случай, когда иници
атива исходила из глу
бин рабочего коллектива 
и руководителям остава
лось только умело на
правлять ее. Конечно, во 
всем этом нужно видеть 
заслугу администрации и 
руководителей обществен
ных организаций, сумев
ших разбудить инициати
ву и направить ее в нуж
ное русло, так как для 
этого тоже нужно обла
дать определенным искус
ством. 

В целях улучшения ка
чественных показателей 
решено было в декабре 
провести в цехе месячник, 
во время которого каж
дый труженик, независи
мо от ранга и звания, 
должен был подать не 
менее одного предложе
ния цо улучшению щче-

ства листа. Пожалуй, 
этот пункт постановления 
как нельзя лучше харак
теризует настроение при
нявшего его собрания. 
«Совесть рабочего — луч
ший контролер» — эта 
крылатая фраза стала с 
тех пор девизом действий 
коллектива. И хотя не все 
из того, что было записа
но в постановлении, вы
полнено полностью, каж
дый работник цеха знает 
теперь, что он, как и все, 
в ответе за качество. Ес
ли, скажем, газовыруб
щик допустил брак при 
обработке слитка, то он 
может не рассчитывать на 
забвение своей халатно
сти: его подведут к полу
ченному из этого слигка 
некачественному листу и 
он собственными глазами 
увидит плод своей «не
дальновидности». 

Словом, в цехе созданы 
теперь благоприятные ус
ловия для улучшения ка
чества продукции, и, ду
мается, в дальнейшем 
коллектив докажет, что 
отрадный итог первых 
двух месяцев этого года 
— не случайность, а зако
номерное следствие на
чавшейся активной борь
бы за качество листа, 
продолжение которой 
даст еще более высокие 
результаты. 

Ю. САШИН, 

С ЦЕЛЬЮ 
УЛУЧШЕНИЯ 
Статья «По вине 

третьего мартеновско
го» проработана со 
всеми трудящимися 
мартеновского цеха 
Nt 3. 

С целью улучшения 
работы по заказам и 
уменьшения случаев 
приварки слитков в це
хе разработана систе
ма контроля за выпол
нением технологиче
ских инструкций по вы
плавке и разливке ме
талла. 

В результате прово
димой работы количе
ство беззаказного ме
талла снизилось: за 
февраль выполнение 
недельных заказов со
ставило 99,2 процента 
против 98,14 процента 
в январе. 

Е. СЕМЕНОВ, 
начальник 

мартеновского 
цеха № 3. 

МЕРЫ 
ПРИНЯТЫ 

«Факты, изложенные в 
заметке «Нужны сроч
ные меры», опубликован
ной в «Магнитогорском 
металле» 17 марта 
1970 года, при проверке 
подтвердились. В настоя, 
щее время трафареты на 
вагонах обновлены. Ма
стер пункта технического 
оомотра вагонов т. Во
робьев В. Г. за допущен
ную бесконтрольность 
строго предупрежден. 

С. КАВЕРЗИН, 
начальник управления 

ЖДТ комбината. 

ОТПРАВНОЙ ПУНКТ— 


